GEÓLOGOS DEL MUNDO / WORLD GEOLOGISTS

geología de cooperación al desarrollo





Geólogos del mundo - 14/12/2012 - nº18

Noticias

Asamblea General Extraordinaria del 17 de noviembre de 2012

El día 17 de noviembre de 2012 se celebró la Asamblea General Extraordinaria en la que se sometió a votación la modificación de los Estatutos de GM, con el resultado siguiente:

Votos totales: 57Votos a favor: 44Votos en contra: 13Abstenciones: 0

Dado que según los Estatutos vigentes exigían los 2/3 del total de los votos emitidos para la aprobación de cualquier tema, la modificación de los nuevos Estatutos quedó aprobada.

11º Congreso Nacional del Medio Ambiente (CONAMA 2012)

El día 27 de noviembre, GM en la persona de su presidente, impartió una charla en una sesión organizada por la Unión Profesional dentro de CONAMA 2012. Se trataba de mostrar las aportaciones que los profesionales de los distintos Colegios Oficiales realizan para la consecución de los Objetivos del Milenio. Se presentaron siete ponencias y la de GM fue mostrar una síntesis de nuestra fundación e historia.



Ángel Carbayo, presidente de GM, durante su alocución.

Página de Facebook de GM

Nuestra página de Facebook Geólogos del Mundo- World Geologists. Sitio Oficial alcanza los 5.359 seguidores a la fecha de 12-12-12, repartidos por todo el mundo, principalmente en América y en España. En la misma, además de las publicaciones propias de GM, se tratan diversos temas de Geología, Medio Ambiente y enlaces a noticias de otros sitios web que nos parecen interesantes. Contamos tambien con enlaces directos a las páginas facebook de nuestras delegaciones de Asturias, Cataluña y Centroamérica - El Salvador, las cuales cuentan con sus propios seguidores. Las noticias de interés general de dichas páginas son reproducidas en la página Geólogos del Mundo- Worl Geologists. Sitio Oficial, donde llegan a un mayor público, mientras que otros temas de interés local son tratados de forma más amplia en las respectivas páginas de las delegaciones. Recordamos a nuestros socios que nos pueden seguir tambien a través de Twitter, Linkedin y Google +.

Terremoto de Guatemala ocurrido el 07-11-2012

GM ha publicado un informe sobre este terremoto a través de Europa Press. El artículo ha sido reproducido a través de otros medios nacionales y de Guatemala principalmente.

Ver noticia

Asignatura de Geología en el 2º Curso de Bachillerato

La reclamación realizada ante el Ministerio de Educación por todos los estamentos geológicos españoles y algunos internacionales respecto ala inclusión de la asignatura de Geología en el 2º Curso de Bachillerato dentro del anteproyecto de la LOMCE va por buen camino, esperemos un final feliz..

El granito de arena aportado por GM y sus socios en dicha reclamación, acompañando a un movimiento general de los estamentos geológicos, nos produce satisfacción relativa en tanto en cuanto no veamos el resultado final.

¡Geólogos del Mundo os desea Felices Fiestas!

En nombre de los numerosos beneficiarios de nuestros proyectos actuales, damos las gracias a todas las instituciones, socios y benefactores, que contribuyen al bienestar de los mismos en tiempos de aguda crisis económica.



Versión para imprimir

- * Si has recibido este email por error o deseas darte de baja haz click aquí,
- * Si deseas darte de alta a nuestra newsletter haz click aquí.

Copyright 2012 Geólogos del Mundo - World Geologists Powered by iwith.org